

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski und der Klub der Grünen Wieden stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 den folgenden

ANTRAG

betreffend

ORANGE BÄNKE GEGEN GEWALT AN FRAUEN

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen 28 (Straßenverwaltung und Straßenbau) und 42 (Wiener Stadtgärten) zu überprüfen, ob die Aufstellung je einer orangen Bank gegen Gewalt an Frauen in allen Wiedner Parks und Hauptstraßen bzw. auf Hauptplätzen möglich ist.

Begründung

Anlässlich des Internationalen Tags der Menschenrechte am 10. Dezember und gleichzeitig dem Abschlusstag der Kampagne „16 Tage gegen Gewalt an Frauen und Mädchen“ fordern wir Orange Bänke auf der Wieden, wo immer es möglich ist. Sie wären, nein, sie sind ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen.

Gewalt hat viele grausame Gesichter, und es sind vor allem Frauen, die allen möglichen Formen von Gewalt und sexueller Belästigung ausgesetzt sind. Wir setzen uns immer uneingeschränkt für Gewaltschutz ein. Es kann nie genug Maßnahmen gegen Gewalt an Frauen geben.

Von den vielen notwendigen Maßnahmen ist die Beschriftung der Bänke inklusive Notrufnummern eine „kleine“, aber für die Frauen auf der Wieden eine große und womöglich lebensrettende Maßnahme.

Mag^a Amela Pokorski